

Paris, le 26 février 2014

## Communiqué de presse

### **Plan Cancer : L'absence de lisibilité de la place des professionnels de santé libéraux**

L'UNPS, organisme représentatif de l'ensemble des professionnels de santé libéraux, a lu avec attention la présentation par le Président de la République du Plan Cancer 3. Les professionnels de santé ne peuvent que souscrire aux objectifs de ce plan.

L'UNPS souligne que, sur l'objectif du dépistage, il est fondamental de s'appuyer sur les professionnels libéraux de proximité, en particulier le médecin traitant, en valorisant le temps passé au dépistage et en mettant fin aux structures départementales peu efficaces et onéreuses.

L'UNPS, sur le plan de l'accès aux soins, souligne la contradiction qui existe entre la volonté de réduire les délais de prise en charge et le refus souvent systématique d'équipements lourds (IRM, TEP) demandé par les professionnels libéraux.

L'UNPS rappelle que les lettres de sortie d'hôpital et les comptes-rendus des décisions des réunions de concertation d'oncologie sont le plus souvent adressées trop tardivement au médecin traitant et à l'équipe de soins libérale, ce qui pénalise la prise en charge du patient. L'UNPS rappelle également que les documents d'imagerie (scanner, TEP, IRM) réalisés dans les structures hospitalières publiques ne sont quasiment jamais remis au patient alors qu'ils pourraient être utiles à la qualité des soins.

En conclusion, L'UNPS, adhère aux objectifs du Plan Cancer 3, mais considère que la place des professionnels de santé libéraux est encore trop souvent ignorée.

Contact presse : Jean-François REY – Président – 06 08 56 29 27